

DTV-Sterne Klassifizierung

Für Privatzimmer- und Ferienwohnungsvermieter besteht die Möglichkeit an einer Sterne-Klassifizierung vom Deutschen Tourismusverband teilzunehmen. Die Teilnahme an der Klassifizierung ist freiwillig und hat eine Gültigkeit von jeweils 3 Jahren. Durch die Klassifizierung wird die Qualität ihres Hauses anhand objektiver, bundesweit einheitlicher Kriterien eingeschätzt und ermöglicht somit dem Gast eine schnellere und sichere Auswahl seines Ferienquartiers. Diese „Sterne“ stellen mittlerweile ein wichtiges Buchungs- und Entscheidungskriterium dar. Die Klassifizierungen in Nonnenhorn werden von einer zertifizierten DTV-Prüferin durchgeführt und sind kostenpflichtig. Weitere Informationen zur Klassifizierung erhalten Sie in der Tourist Information Nonnenhorn oder im Internet unter: <http://www.deutschertourismusverband.de/qualitaet/sterneunterkuenfte.html>